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Texto Bíblico

Romanos 5.3-4

E também nos alegramos nos sofrimentos, pois sabemos que os sofrimentos

produzem a paciência, a paciência traz a aprovação de Deus, e essa aprovação

cria a esperança.

Por que sofremos? Esta é uma pergunta que não tem uma resposta fácil de se dar.

O motivo pelo qual sofremos, pode ser respondido de diversas formas. Por vezes é

por falta de cuidado com alimentação ou com a nossa saúde, descuido com as leis

e regras do mundo, violência e raiva ou até por culpa de outras pessoas. Uma

certeza que deve ficar bem clara em nosso coração é de que Deus não quer que

nenhum de nós venha a sofrer. Mas a pergunta ainda não foi respondida. O motivo

do sofrimento não é algo fácil de encontrar, mas o texto de hoje dá uma direção de

onde os sofrimentos nos levam. Veja a sequência: O sofrimento produz paciência,

e a paciência é algo que Deus se agrada. Ele fica feliz quando nós temos

paciência para ver que depois que as dificuldades passam, ficamos mais fortes e

resistentes para os novos desafios que virão. O sofrimento produz a aproximação

com Deus. Se não temos como evitar os problemas da vida, vamos ver o que

podemos aprender com tudo isso. Sempre tem um lado bom. Normalmente nós

não lembramos de Deus até que aconteça um problema, e logo falamos frases do

tipo: - Deus me livre. - Pelo amor de Deus. Sim. Pode ser da boca pra fora ou do

fundo do coração que estejamos pedindo ajuda de Deus. Mas é normal, também,

que quando as coisas estão boas, vivemos em paz, com saúde, dinheiro suficiente

para nosso sustento, acabamos esquecendo de Deus e de agradecer por tudo que

recebemos. Não é normal dizer: - Obrigado Deus por que hoje não aconteceu nada

de ruim comigo e com a minha família.

O sofrimento nos aproxima de Deus pois é assim que as pessoas lembram mais

dele. Não porque Deus gosta de nos ver sofrendo, mas ele gosta quando estamos

perto dele. Fique perto de Deus. Não espere sofrer para lembrar dele. Fiquem

bem.


